



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

134 m²

Réf. CA14-633

1 650 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sommet du Domaine du Loup, ce penthouse de 135 m² Loi Carrez offre plus de 100 m² d'espaces extérieurs avec vue panoramique à 180° sur la Méditerranée, du Cap Ferrat au Cap d'Antibes, incluant l'Hippodrome de la Côte d'Azur. La pièce de vie de 65 m² bénéficie d'une exposition optimale et s'ouvre sur une terrasse de 32 m². La cuisine ouverte et contemporaine est organisée autour d'un îlot central et prolonge l'espace de réception. À l'arrière, une terrasse de 13 m² communique avec un cellier et une buanderie. Un escalier intérieur mène au rooftop privatif de 51 m², équipé d'un solarium, ...

Penthouse for sale, Domaine du Loup, Cagnes-sur-Mer – 135 m², panoramic sea view
Atop the Domaine du Loup, this 135 m² Carrez-law penthouse features over 100 m² of outdoor space with 180° panoramic views of the Mediterranean, from Cap Ferrat to Cap d'Antibes, including the Côte d'Azur Racecourse. The 65 m² living area is bright and opens onto a 32 m² terrace. The open-plan contemporary kitchen is designed around a central island and extends the reception space. A rear terrace of 13 m² connects to a utility and laundry area. An internal staircase leads to the private rooftop of 51 m² with ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

